



Dimanche 23 décembre

4^e dimanche de l'Avent

Proposition pour un temps de prière en famille

Rassemblez-vous autour de la couronne de l'Avent et allumez les trois premières bougies.

- *En allumant les bougies, on peut se rappeler le chemin parcouru depuis le début l'Avent : par exemple, en regardant « L'arbre de fête », on peut essayer de se rappeler les arbres que l'on a découverts.*
- *Coller la vignette du jour sur « L'arbre de fête »*
- *Lire ensemble le verset du jour (Es 61,1a) et son commentaire : dans quel Esprit avons-nous vécu ces semaines de l'Avent ?*
- *Allumer la quatrième et dernière bougie*
- *Lire les versets 1 et 2 du chapitre 22 de l'Apocalypse*

Livre de l'Apocalypse 22, 1-2

¹ [Un ange fait voir la Jérusalem céleste à l'apôtre Jean] :

Il me montra un fleuve d'eau vive, brillant comme du cristal, qui jaillissait du trône de Dieu et de l'agneau.

² *Au milieu de la place de la cité et des deux bras du fleuve, est un arbre de vie produisant douze récoltes.*

Chaque mois, il donne son fruit, et son feuillage sert à la guérison des nations.

[Traduction Œcuménique de la Bible]

- *L'Apocalypse passe souvent pour être un livre un peu compliqué, avec un vocabulaire et un « imaginaire » qui ne sont pas les nôtres. Mais ces 2 versets ont sûrement plein de choses à nous dire !*

On connaît déjà un texte de la Bible qui parle d'un **arbre de vie**. Vous vous en souvenez ?

Le 1^{er} dimanche de l'Avent, on avait lu dans le livre de la Genèse, le 1^{er} livre de la Bible : Dieu plante un arbre de vie au milieu du jardin d'Eden.

Aujourd'hui, nous lisons dans le dernier livre de la Bible : il y est à nouveau question d'un arbre de vie. Comment est-il décrit, cet arbre ?

- Pendant le temps de prière du 1^{er} dimanche de l'Avent, on avait cherché ensemble comment mettre « plus de vie dans sa vie » durant ce temps de l'Avent. On peut se dire les uns aux autres comment on y est arrivé... ou ce qu'on aurait voulu faire.
- Lire ensemble la prière qui accompagne le verset du jour et terminer ce temps de prière par un chant qu'on aime bien.

